Fecha 27.10.2025 **Estados CP-35** 

## Oaxaca: impiden maestros asamblea de partido de Ulises Ruiz



Profesores de la región Valles Centrales, afiliados a la CNTE, frustraron la asamblea constitutiva estatal de México Nuevo, partido que pretende fundar el ex gobernador Ulises Ruiz Ortiz, señalado de reprimir el movimiento político social de 2006, cuando fueron

asesinadas más de 20 personas. Al grito de "ni perdón ni olvido", marcharon en calles del municipio de Santa Cruz Amilpas hacia la unidad deportiva, donde se tenía programada la reunión. Foto e información de Jorge A. Pérez Alfonso, corresponsal

"iNI PERDÓN, NI OLVIDO!" Y "CASTIGO", LAS CONSIGNAS

## Oaxaca: docentes impiden asamblea del partido que busca fundar Ulises Ruiz

El ex mandatario, señalado de reprimir al magisterio en 2006

**JORGE A. PÉREZ ALFONSO** 

CORRESPONSAL

SANTA CRUZ AMILPAS, OAX.

Al grito de: "¡ni perdón, ni olvido, castigo a los asesinos!", profesores de la región de Valles Centrales afiliados a la sección 22 de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE) boicotearon la asamblea constitutiva

que pretende fundar el ex gobernador Ulises Ruiz Ortiz (2004-2010).

Ayer a las 9 horas, los maestros se reunieron en la esquina de la avenida Ferrocarril y la calle Constitución del municipio de Santa Cruz Amilpas, y marcharon hacia mir al magisterio durante 2006, lo la unidad deportiva de la demarcación, donde se tenía programada la tico social en el que fueron asesina-

estatal de México Nuevo, partido asamblea una hora después.

Los mentores ingresaron al sitio ante la mirada de trabajadores del Instituto Nacional Electoral (INE). quienes certificarían la actividad política.

Ulises Ruiz es señalado de reprique derivó en un movimiento polí-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de \$ 219856.00 Tam: 728 cm2

2025.10.27



Fecha Sección 27.10.2025 **CP-35 Estados** 

los docentes.

'Ojo por ojo, diente por diente" y "Ulises, asesino, la cuenta está pendiente", gritaron los educadores mientras ingresaban, retirando y arrojando las sillas al aire.

Además, destruyeron y quemaron lonas de México Nuevo mientras, Sofía Castro, coordinadora de esta asociación en la entidad, observaba lo que ocurría.

Los trabajadores del INE, así co- Centrales lo perseguirá" mo los participantes en la asamblea, mientras los profesores avanzaban hacia el templete.

Los manifestantes corrieron a Sofía Castro, propuesta por Ruiz Ortiz a la gubernatura para el próximo proceso electoral, y quien ha sido legisladora local y federal por el Partido Revolucionario Institucional. Los maestros la siguieron,

mientras lanzaban gritos y consignas contra ella y Ulises Ruiz.

La mujer abandonó el lugar acompañada de su equipo, y se dispersaron entre la gente.

América Reyes Luna, inte-

de Trabajadores de la Educación de su administración y delitos de lesa Oaxaca, que a su vez forma parte humanidad, como asesinatos, tortude la sección 22, puntualizó que el ra, desapariciones forzadas y ejecumovimiento magisterial no olvida ciones extrajudiciales. las afrentas cometidas por el ex mandatario contra los maestros v el pueblo oaxaqueño, por lo que no permitirán que se lleven a cabo actividades como esta asamblea.

## "La región de Valles

Señaló que la región de Valles Cense retiraron por la puerta trasera, trales lo perseguirá por todo el territorio de ser necesario, pues no se olvidan los homicidios cometidos, ni las decenas de desaparecidos en 2006, año en el que reprimió al movimiento social con la policía, pero también con la creación de las "caravanas de la muerte", grupos armados que atacaban las distintas barricadas instaladas en la ciudad de Oaxaca y su periferia.

En tanto, Álvaro Carrillo integrante del Frente Popular Revolucionario, señaló que en Oaxaca, gobierno, pretenden doblegarnos Ruiz Ortiz es persona non grata, y asustarnos, pero al contrario, y consideró que el ex gobernador debería estar en la cárcel por las te", y adelantó que su movimiento

das más de 20 personas, acusaron grante de la Coordinadora Estatal chos humanos cometidas durante

Luego del frustrado evento, Ulises Ruiz divulgó un video en sus redes sociales, en el cual aseguró que "el gobierno de la República no quiere partidos de oposición".

Llamó a los manifestantes "vándalos contratados" y "delincuentes disfrazados de movimientos magisteriales o sociales", y sostuvo que "nos tienen miedo, porque México Nuevo va a poner orden en este país".

El ex titular del Ejecutivo estatal asimismo hizo "directamente responsable" a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, "a gobernadores y gobernadoras y a otras autoridades" de cualquier agresión futura contra militantes y dirigentes de México Nuevo.

Afirmó que "estos hechos, pagados y protegidos por el mismo nos fortalecen para seguir adelanmúltiples violaciones a los dere- continuará "sin importar los actos vandálicos".



En la cancha deportiva de Santa Cruz Amilpas, docentes de Oaxaca destruveron y quemaron ayer lonas de México Nuevo, el partido que pretende constituir el ex gobernador de la entidad Ulises Ruiz Ortiz. Foto Jorge A. Pérez

Página 2 de 2